

L'Association des États de la Caraïbes se réunit au Nicaragua



Managua, 27 mars, (RHC).- Des représentants de l'Association des États de la Caraïbe sont réunis ce mercredi à Managua, la capitale du Nicaragua.

La capitale nicaraguayenne sera le siège demain de la 24e réunion ordinaire du Conseil des ministres de cette organisation, réunion qui a pour but de consolider la coopération et l'intégration régionale.

Le tourisme durable et le transport maritime figurent à l'ordre du jour de la rencontre qui rassemblera des ministres des 25 pays membres de l'Association des États de la Caraïbe.

Le comité organisateur a avancé que le Conseil des ministres de l'AEC doit adopter à Managua une déclaration contraignante sur le changement climatique et la préservation de la nature.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186920-lassociation-des-etats-de-la-caraibes-se-reunit-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba